

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI ILMU KOMUNIKASI
KONSENTRASI *PUBLIC RELATIONS*
Skripsi, Desember 2021**

Putri Kenty Ramadhania

2017140372

**PENGARUH EVENT POCARI SWEAT FUTSAL CHAMPIONSHIP TERHADAP
CITRA PERUSAHAAN PT AMERTA INDAH OTSUKA (STUDI PADA SEKOLAH
PESERTA DI KOTA TANGERANG SELATAN)**

ABSTRAK

Setiap perusahaan akan melakukan berbagai kegiatan untuk menjaga serta meningkatkan keberadaan perusahaan tetap baik di hati masyarakat, pada dasarnya sebuah perusahaan selalu ingin mengalami kemajuan dan inovatif sehingga berbagai ide dilakukan untuk mempertahankan citra yang positif di mata masyarakat ditengah banyaknya persaingan yang ada. Hal ini telah dimanfaatkan oleh PT Amerta Indah Otsuka melalui produk Pocari Sweat untuk menyelenggarakan sebuah *event* keolahragaan dalam bidang futsal. Tujuan dari penelitian ini adalah mengukur *Event* Pocari Sweat Futsal Championship, Citra Perusahaan PT Amerta Indah Otsuka, dan Pengaruh *Event* Pocari Sweat Futsal Championship terhadap citra perusahaan PT Amerta Indah Otsuka. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori *Public Relations*, *Event*, Citra. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode survei. Populasi dalam penelitian ini adalah peserta *event* pocari sweat futsal championship sebanyak 60 responden dengan menggunakan teknik *simple random sampling*. Keseluruhan penelitian ini menunjukkan bahwa nilai rata-rata jawaban responden pada variabel *Event* (X) sebesar 2,96. Pada variabel citra (Y) menunjukkan nilai rata-rata jawaban responden sebesar 2,93. Pada penelitian ini juga menunjukkan bahwa pengaruh *event* pocari sweat futsal championship terhadap citra perusahaan PT Amerta Indah Otsuka sebesar 53,6% sementara sisanya sebesar 46,4% berasal dari faktor-faktor lainnya. Dengan menunjukkan bahwa pada penelitian ini terdapat pengaruh *event* pocari sweat futsal championship terhadap citra perusahaan PT Amerta Indah Otsuka. Saran dalam penelitian ini PT Amerta Indah Otsuka melalui *event* pocari sweat futsal championship agar dapat memaksimalkan suasana serta melakukan evaluasi dengan melakukan edukasi yang lebih untuk para peserta agar lebih memahami suasana yang terjadi di setiap tahunnya.

Kata Kunci : *Event*, Citra, PT. Amerta Indah Otsuka

Referensi : 15 Buku, 2 Jurnal, 1 Website

Pembimbing : Dr. Sa'diyah El Adawiyah, M.Si